
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO  
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE  

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL CHÁCARA DO JOCKEY  

  

ATA DA 35ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE  

MUNICIPAL CHÁCARA DO JOCKEY  

Biênio 2019/2021  

Local: Plataforma Meet (reunião virtual)  

Data: 14/07/2020  

Horário: Aberta às 19h30, encerrada às 21h30.  

 I. PAUTA:  

1. Flexibilização das medidas de combate ao CoVid19 e a Reabertura do Parque 

2. Protocolos mínimos 

3. Ofício 004/07/2020 

4. Informes.  

  

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR:  

Iniciou-se os trabalhos às 19:30 horas com a presença dos Conselheiros Adolfo 

Ferruge (SVMA – Administrador e Coordenador do CG); Angela, Marleth, Reinaldo e 

Rogério, Sérgio, Wellyene (Conselheiros efetivos, segmento usuários); Rachel 

(conselheira efetiva, segmento Associações); Sueli e Osmir (usuários do Parque – 

Movimento Parque Chácara do Jóquei).  

O administrador do parque iniciou fazendo um relatório sobre os dois dias de 

funcionamento do parque, desde sua reabertura em 13/07/2020. Falou das ações que 

foram implementadas para essa reabertura e disse que nestes dois dias não houve 

qualquer ocorrência no parque. Informou que no primeiro dia foram 464 pessoas e no 

segundo dia 222. Respondeu às perguntas dos Conselheiros sobre a frequência de 

usuários, sobre a limpeza e sobre os funcionários. 

Várias pessoas presentes, conselheiros e representantes do segmento dos usuários, 

pontuaram a preocupação com a pandemia e a abertura do parque e apresentaram 

sua indignação e contrariedade a essa abertura. Reinaldo relatou que foi encaminhado 

um ofício à Secretaria do Verde e Meio Ambiente manifestando essa posição e 

apresentando um relatório dos problemas que o parque Chácara do Jóquei apresenta 

desde o seu início e que precisam ser urgentemente considerados.  

Rogério comentou sobre o estado atual da Pandemia, no dia de hoje (14/07) São 

Paulo atingiu o seu maior número de mortos e contaminados e os perigos que 

estamos expostos, tanto usuários, como funcionários do parque e população em geral.  

Galpão - utilização 



Ferruge disse que irá conversar com a equipe de limpeza sobre a questão da limpeza 

dos banheiros.  

Foi conversado sobre a retomada das reuniões ordinárias e, após discussão, ficou 

decidido que retomaremos as reuniões ordinárias no mês de agosto 

 

  

Nada mais havendo a tratar, o Coordenador do Conselho Gestor, Administrador Adolfo 

S Duarte Ferruge encerrou os trabalhos da Reunião Extraordinária do Conselho 

Gestor do Parque Chácara do Jockey.   

  

São Paulo, 14 de julho de 2020.  

 

 

Conferência  

__________________________ 

Adolfo Souza Duarte 

Administrador do Parque Chácara do Jockey – Coordenador do Conselho Gestor. 

  

 


